

# 青年中央会総会開催

組合青年部で組織する山形県中小企業青年中央会（斎藤昌己会長：会員44名）の通常総会が、6月27日山形国際ホテルにおいて盛大に開催された。

武田公治山形県商工労働観光部産業政策課長、千歳栄本会会長の来賓祝辞の後、議事に入り、平成18年度事業報告並びに収支決算、平成19年度事業計画並びに収支予算と会費の額等が審議され、各議案とも満場一致で可決承認された。

例年開催している青年部大会では、恒例となったパネル展示会やプレゼンテーションを通じ、「青年部同士による新規事業発掘」の萌芽があつたことなどが報告された。

また、任期満了に伴う役員改選を行い、山形中小企業協同組合青年部の斎藤昌己氏を会長に再任したほか、副会長5名、理事8名、監事2名を選出した。

総会終了後、山形トヨタ自動車株式会社の代表取締役社長鈴木吉徳氏を講師に迎え「強いトヨタの秘密～その経営戦略と販売について」と題し今年度第1回目の研修を行った。



## ファースト・エールin山形 総会開催 (山形県中小企業団体中央会レディースクラブ)

ファースト・エールin山形（渡辺政子会長：会員13名）の通常総会が、6月13日ホテルキャッスルにおいて開催された。

本団体は、女性としての感性や繊細さを生かした新しい事業の創出と、経営意識の向上を目的に設立され、中央会と連携した事業を実施している。

議事では、平成18年度事業報告並びに収支決算、平成19年度事業計画並びに収支予算と会費の額等が審議され、各議案とも満場一致で可決承認された。

全国中央会では「組合女性部等組織及び運営指針」を3月に公表し、女性部の意義と役割、活動のあり方が示された。これらを参考にしつつ、今後団体の向かうべき方向についても会員同士の意見交換が行われ、今年度への意気込みを新たにした。

